

EXPÉDITION DE PASCAL COLAS

Quatre cascades franchies hier

Alors que l'expédition n'avait progressé "que" de 100 m mercredi, hier 800 m ont été parcourus. Les découvertes scientifiques se poursuivent.

A 2 150 m mercredi soir, Pascal Colas et ses compagnons ont bivouaqué hier soir à 1 950 m d'altitude à l'aplomb d'une cascade de 100 m. L'équipe, renforcée par le retour de Manuel Prud'Homme, a parcouru 800 m dans la journée, franchissant quatre cascades dont deux de 70 et 60 m de haut. Le moral de l'expédition se maintient au beau fixe, comme d'ailleurs les conditions météorologiques qui restent acceptables, mais la fatigue commence à se faire sentir.

Sur le plan scientifique de précieux renseignements continuent à être engrangés. "Comme lors de la descente du Bras du Parc en 1996, rapporte l'ornithologue Jean-Michel Probst, nous avons remarqué la relative abondance du mou-

tardier, en diminution ailleurs dans l'île. Nous avons également deux records d'altitude, le premier pour le merle "pays" observé à 2 250 m, le second pour deux couples d'hirondelles de Bourbon à 2 000 m. Avec l'apparition de la forêt, les collectes d'insectes et de mollusques sont maintenant plus conséquentes".

Des prélèvements hydro-biologiques ont été faits aux sources de la ravine Bachelier. Ils seront confiés à l'Observatoire réunionnais de l'eau. "Concernant la flore, indique le botaniste Frantz Limier, la dernière journée a marqué la transition entre les branles d'altitude et une végétation de zone humide de moyenne altitude avec augmentation notamment des orchidées. On peut dire que la "lisière" des deux formations végétales se situe vers 2 050 m avec cohabitation de deux espèces protégées d'hétérochaenia".